

CESIF-metrodora crea el primer programa de desarrollo directivo específico para la industria farmacéutica - Pharmatech

- CESIF, especialista en formación de posgrado especializada en el sector farmacéutico, perteneciente al grupo metrodora education, innova con el lanzamiento del único Programa de Desarrollo Directivo (PDD) que existe en España diseñado específicamente para



CESIF-metrodora crea el primer programa de desarrollo directivo específico para la industria farmacéutica

<https://www.pharmatech.es/noticias/20231019/cesif-metrodora-crea-el-primer-programa-de-desarrollo-directiv...>

Jueves, 19 octubre 2023

19 de octubre, 2023 Formación

CESIF, especialista en formación de posgrado especializada en el sector farmacéutico, perteneciente al grupo **metrodora education**, innova con el lanzamiento del único Programa de Desarrollo Directivo (PDD) que existe en España diseñado específicamente para la industria farmacéutica. Se trata de un programa, disruptivo y eminentemente práctico, desarrollado en el área de Executive Education de CESIF.

Carlos Redel y Eduardo Mulet

Las clases van a impartirse presencialmente en Madrid a un grupo reducido de personas, que pueden ser tanto del sector farmacéutico como de cualquier otro. La idea es prepararlos para que puedan optar a cualquier puesto directivo, incluida la dirección general, de una empresa farmacéutica.

Esta formación puntera ha sido diseñada por **Eduardo Mulet**, director del PDD y director general de Abbott ANI en España; en colaboración con **Beatriz Gil-Fournier** y **Carlos Redel**, co-directores del Área de Executive Education de CESIF.

El objetivo de este programa pionero, en palabras de Carlos Redel, codirector del área de Executive Education de CESIF (metrodora Education), es *“aportar valor al alumno en su posición actual y para su desarrollo futuro. Nuestro PDD trabaja competencias globales de dirección, facilita conocimientos actualizados y asegura el contacto cercano con directivos del sector, de los que aprender y a quienes mostrar las habilidades adquiridas”*.

Para ello, el PDD de Executive Education, especializado en el sector farmacéutico, cuenta con un claustro formado por profesionales de primer nivel, en activo en empresas punteras del sector y con amplia experiencia en el manejo de los retos actuales de una industria que está en pleno proceso de transformación.

En referencia a los **perfiles profesionales** que demanda el sector farmacéutico, Eduardo Mulet, director general de Abbott ANI en España y director del PDD, destaca que *“la industria farmacéutica necesita aire fresco porque ha cambiado mucho y lo sigue haciendo . Para hacer frente a las necesidades actuales del sector hacen falta líderes que piensen, actúen y comuniquen de manera diferente; por eso vamos a formar de manera diferente, con profesionales en activo y sesiones eminentemente prácticas”*.

En cuanto a contenidos, este PDD ofrece una **visión detallada del funcionamiento de todas las áreas operativas de una empresa farmacéutica** y de la conexión entre departamentos; formación en estrategia y finanzas; impulso a las habilidades directivas; revisión del **mercado farmacéutico y biotecnológico** y sus tendencias; y conocimiento del **marco regulatorio** del sector orientado a entender cómo funciona el Sistema Nacional de Salud en España. Además, este ambicioso programa formativo se completa con **sesiones individuales de mentoring**, realizadas por profesores del propio claustro, que impulsarán el desarrollo integral del alumno.

Tags: